
Bom Dia!
Referente ao CM 042-03/2023, a comissão solicita quantos pedidos de utilização da Lei n° 
10.945/2019 foram solicitados desde sua publicação. 

Atenciosamente.

Nicole Taís Dias
Assessora de Plenário e Comissões.

……………………….

Em resposta ao e-mail abaixo, procuramos no sistema GRP por esse assunto "zeladoria" só 
encontramos 5 protocolos desde 2019.
Além disso busquei menção à "zeladoria" e à lei "10945/2019" nas sínteses e despachos, para o caso 
de terem usado um assunto diferente desse, porém não encontramos qualquer outro protocolo.

Resta a possibilidade de terem usado outro assunto e não terem feito menção à "zeladoria" ou à lei 
"10945/2019".  

Internamente conversei com  o coordenador responsável e  são mínimas as solicitações até hoje. 

Atenciosamente

Marciela Mafaciolli
Secretaria de Obras e Serviços Urbanos


